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4. NOTE :

A chaque demande de prise en charge déclenchée par l'unité externe (Borne d'Appel), 
le niveau de la batterie est vérifié. 
Quand la baisse du niveau de la batterie descend sous le seuil de 5,5 V, ces informations sont envoyées 
via le Signal Radio Fréquence et déclenche un clignotement de la Led sur l'unité interne (Pupitre), 
donnant l'information « Changer les piles » de l'unité externe (Borne d'Appel). 
Chaque unité externe est en circuit programmé avec un numéro de série unique. 
L'appairage entre les deux unités est exécuté en usine. 

CD 

En cas de remplacement de l'une des deux unités, la mémoire de l'unité interne (Pupitre) peut être effacée et 
reprogrammée par le« référent » en se servant du bouton prévu à cet effet sur la carte électronique du Pupitre. 

Procédure d'effacement : 
1) Ouvrir le Pupitre et apputer sur le bouton : • 1 signal sonore.
2) Lâcher le bouton.
3) Au bout d'une seconde, pressez à nouveau le bouton et continuer d'appuyer jusqu'à ce que le Buzzer bippe 

5 fois - A cette étape, la mémoire est totalement effacée. 

Appairage d'une nouvelle unité externe : 
1) Ouvrir l'unité interne (Pupitre).
2) Pendant 10 secondes, appuyer sur le bouton de la carte électronique du Pupitre : • 1 Bip. 
3) Ensuite, appuyer sur le bouton-poussoir Bleu de la Borne d'Appel : • 1 Bip. 

A cette étape, la mémorisation est effectuée. 

4. NOTE:

Each time a service request is triggered by the unit "Borne" the battery level is checked. 
When the battery level decreases under the threshold of 5,5V this information is sent within the RF signal and 
actually changes of the blinking frequency of the internai unit led, giving in this way the information that there is 
a battery low situation on the external unit. 
Each external unit is in-circuit programmed by the factory with a unique serial number. 
The pairing between the external "Borne" and the internai "Pupitre" is performed in factory. 
ln case of issue on the external "Borne" and the need of replacement, the memory of the internai unit can be 
erased ma king use of the button. 

Erasure procedure: 
1) Press the button of the Pupitre: • 1 beep.
2) Release the button.
3) Within 1 sec. press again the button and keep on pressed until the buzzer makes 5 beeps.

At that point, the memory is completely erased. 

Pairing a new External unit: 
1) Open the internai "Pupitre".
2) Within 10 sec. press the button of the electronic card of the internai "Pupitre" : • 1 beep.
3) Then press the blue button of the unit "Borne" : • 1 beep.

At that point, the memory is done. 
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